

コミュニティ・スクールだより

早いもので、卒業式も終わり、1年間で心も身体も成長した子ども達。入学進級に向け喜びと期待、ちょっぴりの不安で胸がいっぱいなようです。昨年4月にスタートした学校運営協議会も1年が経ち、委員の皆さまからたくさんのご意見をいただくことができました。

これらのご意見をもとに次年度につなげていきたいと思えます。

また、委員の皆さまのご協力で子どもたちの体験学習の受け入れや指導、参加もしていただき、ありがとうございました。

次年度は、地域の方々に学校のサポーターになっていただけるような取り組みを進めていきたいと思えますので、町民の皆さま、どうぞよろしく願いいたします。

コミュニティスクール=コミスクと覚えて下さい。

コミスクは地域住民の方が学校などに出向いて教育活動に協力することです

第6回 学校運営協議会

2月14日（水）、第6回学校運営協議会が開催されました。前回示された学校評価の内容について、各委員が評価した結果をとりまとめ確認しました。

結果は、「小中学校共に適正に評価されている」「十分である」のAとなりました。

学校運営の課題の改善策に対しても、沢山のご意見を頂きました。

この結果を、教育委員会と小中学校の校長に報告しました。



子ども会議



2月27日（火）、1年間子ども会議に参加してくれた委員の皆さんが「お楽しみ子ども会議」を行いました。

ジュースやお菓子を食べながら、今年度の反省や「こんな、子ども会議だったら、もっと多くのお友達が参加してくれるかな」などを話し合いました。

最後にみんなで宝引きをして、景品があたりました。

短い時間でしたが、楽しいひと時となりました。

こんな活動しました

1/31 柔道授業 奈中1・2年生

柔



平成24年度より、体育の必須科目になっている武道（柔道・剣道・相撲から）奈中では「柔道」が行われています。武道の学習を通じて、日本固有の伝統文化により一層親しみ、礼儀作法や相手への思いやりを習得する機会にもなります。奈中では1・2年生が授業を受けました。講師として、町内の桑原正人様と町外の佐々木健様のご協力で3日間6時間の柔道授業を行い、礼法を始め受け身から技等を学びました。胴着は学校の備品です。

新

2/1(木) 1日入学 奈井江小学校

4月から1年生になるお友達の「1日入学」が行われました。

先輩の現1年生が新1年生を一人ずつ担当し、お手伝いをしたり、インタビューをしたりしました。

最初に教室でお話を聞いて、体育館に移動した後、「じゃんけん列車」や「お絵かき」を行いました。

保護者は、プレイルームで「4月から学校生活を楽しく送るために準備しておくこと」のお話を聞きました。



雪

2/6(火) 除雪ボランティア 奈井江中学校

毎年恒例、除雪ボランティアを行いました。中学校の生徒会が声かけをして集まった生徒たちが、北町5区の独居老人宅の除雪を行いました。

雪を掘る人、雪を運びだす人、雪を捨てる人と分担してテキパキと除雪を行っていました。住民の方は「きれいになった」「明るくなった」と喜んでいました。

2/22(金) 成羽小学校とのオンライン交流 奈井江小6年生

奈井江町の友好都市岡山県高梁市（たかはし）成羽小学校6年生11名と奈井江小学校24名がオンラインで交流しました。

始めに自己紹介をし、それぞれの町の有名なことや特産品（備中神楽や北海キングメロン等）、修学旅行のことなどをクイズ形式で学びあいました。

奈井江レンジャーも登場し、真っ白な冬景色も見てもらい、質問をしあい楽しい45分間を過ごしました。

交

